



958, rue Main  
Ayer's Cliff, QC, J0B 1C0

Tél. : (819) 838-5006  
Fax : (819) 838-4411

## AVIS PUBLIC À TOUS LES INTÉRESSÉS

**PRENEZ AVIS** que lundi, le 2 mai 2022, lors de la séance ordinaire qui se tiendra en présentiel et par visioconférence, tout intéressé pourra se faire entendre par le Conseil municipal relativement à la demande de dérogation mineure suivante :

**Demande de dérogation mineure afin de permettre un bâtiment accessoire supplémentaire situé au 3119 Round Bay, matricule 1905-03-6211, lot 4 664 848.**

Demande de dérogation mineure pour obtenir la permission de conserver la remise à l'ouest du terrain. Le terrain comporte un garage détaché, un pavillon de piscine ainsi qu'une remise. La construction du pavillon piscine était conditionnelle à la démolition de la remise. Le règlement municipal prévoit qu'il est permis aux plus deux bâtiments accessoires par bâtiment principal résidentiel.

La demande de dérogation mineure consiste à permettre de conserver la remise donc à permettre un bâtiment accessoire dérogatoire sur le lot.

---

## PUBLIC NOTICE TO ALL INTERESTED PARTIES


**TAKE NOTICE** that on Monday, **May 2, 2022**, during the regular meeting to be held in person and by videoconference, any interested party may be heard by the Municipal Council regarding the following minor exemption request:

**Request for minor exemption to allow an additional accessory building located at 3119 Round Bay, registration number 1905-03-6211, lot 4 664 848.**

Request for minor exemption to obtain permission to keep the shed west of the lot. The land includes a detached garage, a swimming pool pavilion and a shed. The construction of the pool pavilion was conditional on the demolition of the shed. The municipal by-law provides that no more than two accessory buildings are permitted per main residential building.

The minor derogation request consists in allowing the shed to be kept, therefore allowing a derogatory accessory building on the lot.

Donné à Ayer's Cliff, le 14 avril 2022 / Given at Ayer's Cliff, April 14, 2022.

  
Abelle L'Écuyer-Legault,  
Directrice Générale  
General Director